
Villefranche-de-Rouergue. Et maintenant un 
week-end TV contre le cancer 
Tout le monde chante. Le rideau vient de tomber sur l'édition 2009. 
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Avec quasiment 6 000 personnes en deux soirées, le cru 2 009 de « Tout le Monde Chante » a franchi un cap. 

Cela le président Nicolas Rossignol et son vice président Jean-Michel Rouby le reconnaissent sans détour. « On 

est heureux » lâche Nicolas. Salués par tous : artistes, partenaires, familles, public pour une organisation au 

top, ils assurent : « l'expérience fait que ça fonctionne, car on sait anticiper toutes les situations et cette année 

on cherche le couac. » Pas d'autostisfaction outrancièr e pour autant. Le coup de chapeau majeur va aux deux 

cents bénévoles. « Nos bénévoles, salue Nicolas, ont été formés; désormais ils sont transformés. » Jean-Michel 

Rouby enfonçant le clou : «maintenant il faut que nous gardions l'esprit. » 

Parmi les temps forts au-delà des spectacles roulant comme les pierres de Dylan- avec au passage une mention 

très spéciale au directeur artistique Mathieu Gonet qui a su doper les enchaînements- l'émotion forte était au 

rendez-vous, hier au moment du départ des enfants malades. Reste l'avenir. La soirée à l'Olympia d'abord, 

pour cet automne. Puis aussi, le week-end TV, esprit Téléthon auquel pense très fort Nicolas. 

Appels 

« Ce lundi les directions de TF1 et de France Télévision nous appelaient pour convenir d'un rendez-vous avant 

la fin du mois de juillet autour de cette idée. » Jean-Claude Luche,, président du conseil général, y va aussi de 

son coup de chapeau.« Le conseil général, au premier rang des collectivités locales qui accompagnent cette 

initiative, a régulièrement renouvelé sa confiance à l'action conduite pas l'équipe de Nicolas Rossignol, la raison 

en est simple : elle correspond à son cœur de métier, la solidarité… Et la maladie reste bien souvent la 

première des difficultés ». Et de poursuivre : « à mes yeux, la première des conclusions à tirer de cette 

nouvelle édition, c'est l'exceptionnel élan de générosité des Aveyronnais. Cet élan n'a rien d'un exercice 

comptable. Il correspond à ce que les Aveyronnais sont profondément et à ce que je souhaite pour notre 

département : mieux vivre ensemble ». Nicolas répond en écho: 

« Ceux qui ne savaient pas où se trouvait l'Aveyron et Villefranche jusque-là, désormais le savent. Et surtout ils 

savent ce qui s'y passe.» 

 


